

undefined - vendredi 19 janvier 2024

Colmar et sa région

INSERTION

## Un nouveau véhicule pour Manne Emploi



*Un nouveau véhicule pour La Manne, un précieux outil pour favoriser l'accès à l'emploi. Photo DR*

L'association Manne Emploi, basée à Colmar, œuvre depuis plus de 35 ans dans l'accessibilité à l'emploi de public en difficulté.

### • **Mis à disposition de salariés pour se rendre sur leurs lieux de travail**

Vendredi 12 janvier, l'association a inauguré l'arrivée d'un nouveau véhicule. Manne Emploi lutte depuis plusieurs années sur différents fronts et notamment sur celui de la mobilité. Ce nouveau véhicule aura la particularité d'être mis à disposition gratuitement de salariés en insertion afin qu'ils puissent se rendre sur leurs lieux de travail.

En effet, les coûts d'utilisation d'un véhicule (acquisition, assurance, entretien, carburant) sont de plus en plus élevés et l'achat d'une voiture n'est pas ou plus à la portée de tous. Malgré la présence d'autres solutions de transport (transport en commun, deux-roues, covoiturage...), la voiture reste tout de même nécessaire pour l'accès à l'emploi. Avec le soutien financier de la fondation Grand Est Automobiles Peugeot Colmar, du Rotary Colmar, du Lions club Doyen Bartholdi, de Martine Dietrich et Yves Hemedinger, conseillers départementaux canton Colmar 1, l'association a pu faire l'acquisition de ce nouveau véhicule venant ainsi compléter sa flotte de deux véhicules de prêt.

« L'expérience est probante car plusieurs dizaines de personnes ont bénéficié de notre service de prêt de véhicule en 2023. Nous complétons d'ailleurs notre offre de mobilité par le prêt gratuit de vélos (plus d'une vingtaine à ce jour) achetés et entretenus par l'association Espoir. Enfin, nous disposerons bientôt de deux vélos électriques et peut-être d'un véhicule électrique sans permis que nous mettrons à disposition de nos salariés résidant les secteurs de Munster et Biesheim » annonce le directeur de Manne Emploi Frédéric Durrwell.

